



Fraktion vor Ort

EINLADUNG

Informationsbesuch der Kubacher Kristallhöhle

am Freitag, dem 14.08.2020

Beginn 18 Uhr

Treffpunkt: Direkt vor dem Eingang des Höhlenhauses

Liebe Fraktionsmitglieder,

die Kubacher Höhle ist eine Touristenattraktion im Weilburger Land. Für geologisch interessierte Personen ist sie ein interessantes Besichtigungs- und Forschungsprojekt. Getragen wird die Einrichtung vom Höhlenverein Kubach e.V., der sich mit großem Engagement um den Bestand und die Weiterentwicklung kümmert.

Gemeinsam mit der Stadt Weilburg erfolgen derzeit größere Sanierungen und Umbaumaßnahmen, um die Einrichtung an die Erfordernisse der Zeit anzupassen.

Der Besuch dient der Information über den Stand der Umbaumaßnahmen. Gleichzeitig ist auch ein Besuch der Höhle vorgesehen. Der Zeitpunkt ist mit Gerd Mathes vom Vereinsvorstand abgestimmt. U.U. werden weitere Vorstandsmitglieder teilnehmen.

Wegen der Corona-Beschränkungen bitte ich vorher um Information, wer von Euch teilnimmt (per Mail oder 06471-61403).

SPD-Stadtverordnetenfraktion Weilburg

Weilburg, im August 2020

Viele Grüße

gez. Hartmut Bock

